

EL ALCALDE VISITA AMMA VILLANUEVA CON MOTIVO DE SU PRIMER ANIVERSARIO

Vva. de la Cañada, 25 de sept.- El alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, participó en la tarde de ayer en los actos de celebración del primer aniversario del centro gerontológico Amma Villanueva. El centro, ubicado en la avenida de Madrid, cuenta con 180 plazas residenciales y 40 de centro de día.

Durante su visita, el regidor conversó con los mayores e hizo entrega de un diploma honorífico a Elías Vicente Panadero, de 81 años, que fue el primer residente en ingresar en el centro tras su apertura. “Es para mi un honor y una enorme satisfacción compartir esta jornada de celebración con los residentes y trabajadores de este magnifico centro”, señaló el primer edil villanovense.

Concertado y sobre suelo municipal

El centro Amma Villanueva, concertado con la Comunidad de Madrid y construido en una parcela cedida por el Ayuntamiento, está gestionado por el Grupo Amma, una de las compañías líderes a nivel nacional en la atención de las personas mayores y dependientes.

Los residentes tienen a su disposición un amplio equipo de profesionales: médicos, personal de enfermería, psicólogos, fisioterapeutas, terapeutas ocupacionales, trabajadores sociales, monitores de tiempo libre, etc. Además del alojamiento y la atención diurna, el centro ofrece a sus residentes atención médica y de enfermería, terapia ocupacional, atención psicológica, fisioterapia de mantenimiento y podología, entre otros servicios.

